

笑顔で接してください 逆に元気をもらった。

職場体験学習先▶
西伯病院



玉田 美穂さん

一番心に残ったことは、初対面の方でも笑顔で優しく接してくださったことです。わからないことがあった時も、相談しやすかったし、わかりやすく教えてくださいうれしかったです。



安野 光さん

最初は病院に少し暗いイメージがありましたが、職場体験をさせていただいて、患者さんがすごく明るく話しかけてくださったりして、全くそうではありませんでした。体験させていただいて、本当に良かったなと思いました。



生田 彩夏さん

この職場体験で色々なことをさせていただいて、一番心に残っているのはミツバチです。ミツバチの巣の中を見て、たくさんのミツバチがいてすごいなあと思いました。他に、しいたけの育て方や米の加工など楽しく学ぶことができました。

酒井 寧々さん

私は4日間の職場体験で、農作物を育てるのは楽しさもあるが、苦労もたくさんあるということを教えていただきました。この体験で教わったたくさんのことと今後に生かしていきたいです。



生田 祐輔さん

僕は、職場体験をして、社会のマナーなどを学びました。農業で一番心に残ったことは、ミツバチを観察したことです。生まれて初めてミツバチの巣の中を見て、大群にびっくりしました。



農業の厳しさ、楽しさを知った。

職場体験学習先▶藤原農園

石田 彩夏さん

職場体験で一番思い出に残った作業は、しいたけの井桁伏せです。私は、軽い原木しか運べませんでした。みんなは重い原木を運んでがんばっていました。みんなで力をあわせたら、あっという間に井桁伏せが完成しました。楽しかったです。

金山 拓夢さん

僕たちが入っても大変な作業を、普段は3人ほどでされていると聞いてびっくりしました。仕事にはきびしいこと、つらいことがあるが、それを乗り越えたときの感動が大きいことを感じました。



阿代田 拓未さん

僕はお客様と接する中で、あいさつ・コミュニケーションのとり方の大切さやそれが店の雰囲気・印象を変えてしまうことなどを学びました。何よりも、世の中にある仕事の大切さをあらためて感じました。



遠藤 範人さん

職場体験を通して学んだことは、あいさつです。あいさつは、人とのコミュニケーションをとる大切なものだと気づきました。また、どんな仕事でも、声の大きさや手ぎわの良さが大事だということも学びました。

玄行 祐騎さん

職場体験は楽しかったです。お客様とのコミュニケーションがとれて良かったです。品出しや品物の整理も楽しかったし、お店の方とのお話から苦労を知ることができて勉強になりました。

いつも行くスーパーで 仕事を体験。

職場体験学習先▶丸合西伯店